

---

Andreas Moser  
Richard-Wagner-Str. 4a  
97318 Kitzingen

Stadt Kitzingen  
Herrn Oberbürgermeister Müller  
Kaiserstr. 13-15  
97318 Kitzingen

Kitzingen, 13.06.2018

**Eil-Antrag der CSU-Fraktion zur Stadtentwicklung zum 26.7.2018  
Veranstaltungshalle im ehemaligen Flugzeughangar im Industrie- und  
Gewerbegebiet ConneKT - Veranstaltungsbudget bereitstellen**

**Die Stadt Kitzingen befürwortet grundsätzlich die Errichtung einer reinen Veranstaltungshalle im Industrie- und Gewerbegebiet ConneKT durch einen privaten Investor. Der ehemalige Flugzeughangar bietet aufgrund seiner Lage, der Räumlichkeiten und seiner befestigten Außenflächen sowie der verkehrstechnischen Erschließung einen optimalen Standort für eine reine Veranstaltungshalle.**

**Die Stadt Kitzingen übernimmt weder die Rolle des Investors, noch des Betreibers. Die Stadt unterstützt diese Entwicklung durch Buchung eines Kontingentes:**

**Mit dem Investor wird vereinbart, dass im Zuge der Fertigstellung der Veranstaltungshalle ein Kontingent von 10 Veranstaltungen pro Jahr gebucht werden. Je Nutzungstag werden 4.500 € brutto festgelegt. Die Laufzeit soll 20 Jahre betragen, so dass jedes Jahr 45.000 € im Verwaltungshaushalt bereitgestellt werden. Insgesamt fließen 900.000 € in 20 Jahren. Frau Schmöger wird beauftragt, diesbezüglich einen Rahmenvertrag zu erarbeiten.**

**Hinweis: Dabei ist gedanklich zu berücksichtigen, dass 200 Veranstaltungstage somit bezahlt sind. Dem Antragsteller ist klar, dass die Stadt KT selber keine 10 Veranstaltungen im Jahr hat, organisiert und durchführt.**

**Zu welchen Bedingungen die Stadt Kitzingen ihr bezahltes Kontingent an Veranstaltungstagen an Vereine (wie z.B. der KiKaG) oder Unternehmen weitergibt, ist durch die neu geschaffene Stabsstelle unter dem Blickwinkel der Wirtschaftsförderung zu erarbeiten und dem Stadtrat separat zur Entscheidung und Beschlussfassung vorzulegen. Idealerweise werden bestimmte Termine festgelegt und seitens des Investors zugesichert.**

**Ja / nein**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Müller,  
sehr geehrte Stadtratskolleginnen und -kollegen,

der ehemalige Flugzeughangar im ConneKT ist der bestmögliche Standort für eine Veranstaltungshalle in Kitzingen. Der Hangar bietet ein hervorragendes Potential für den Investor, Tagungen, Hauptversammlungen nach Kitzingen zu holen. Darüber hinaus sollen natürlich die Räumlichkeiten auch für kleinere Konzerte etc. genutzt werden, um für die Jugend etwas zu bieten.

Die CSU-Fraktion spricht sich dafür aus, eine reine Veranstaltungshalle zu etablieren, da die bestehenden Sporthallen durch die Schulen und Sportvereine voll ausgelastet sind und sich diese in unmittelbarer Wohnbebauung befinden oder die Zufahrtswege durch diese führen.

Dadurch, dass die Stadt Kitzingen weder als Investor und Betreiber auftritt, entstehen keine Folgekosten. Mit der Vereinbarung sind im Ergebnis 200 Veranstaltungstage bezahlt. Diese Kosten würden bei der Errichtung oder Ertüchtigung einer Mehrzweckhalle zusätzlich zu den Investitionskosten anfallen. Wie und zu welchen Bedingungen das Veranstaltungsbudget an Vereine wie z.B. der KiKaG weitergibt, ist von der Stabsstelle zu erarbeiten und dem Stadtrat zur Entscheidung und Beschlussfassung vorzulegen.

Wir wünschen uns eine sachliche Diskussion, und möchten den Blick aller Gruppierungen auf das Wohl unserer Bürger und eine positive, nachhaltige Weiterentwicklung unserer Stadt Kitzingen richten und hoffen auf Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen  


Andreas Moser  
CSU-Fraktionsvorsitzender

P.S: Der Antrag ist am 26.7.18 zu behandeln, da mit der konkreten Nennung des Standortes für die reine Veranstaltungshalle ein neuer Sachverhalt vorliegt. Dieser Punkt wurde ja kritisch angemerkt. Die Alternative ist günstiger als der Vorschlag des Aus- und Umbaus der Flo-Halle.